

DÉPORTATION DE LA POPULATION DE GAZA : ARRÊTER LE GOUVERNEMENT ISRAÉLIEN, MAINTENANT !

COMMUNIQUÉ
PARIS, LE 16 MAI 2025

A Gaza, un génocide est en cours, la déportation de toute la population est annoncée. Que font les dirigeants des grandes puissances qui pourraient arrêter cela ? Ils discutent sans passer à l'action ! Pire encore, le gouvernement israélien bénéficie d'aides économiques et militaires, en premier lieu des Etats-Unis mais aussi massivement des pays de l'Union européenne.

Est-il normal que le gouvernement israélien ait pris la décision de vider le territoire de Gaza de sa population et pour cela d'organiser la terreur ?

Est-il normal que chaque jour des Palestiniennes et Palestiniens meurent parce qu'écrasés sous les bombes, parce que privés de l'accès aux soins, à l'eau et à la nourriture ?

Est-il normal qu'un gouvernement abandonne des otages alors qu'il pourrait obtenir leur libération s'il le décidaît au lieu de poursuivre des objectifs insensés ?

Nous sommes chaque jour plus nombreux, par dizaines de millions en France et dans toute l'Union européenne, quelle que soit notre nationalité, nos engagements, nos croyances... qui ne trouvons pas cela « normal ».

Alors que s'accélère la mise en œuvre d'un programme que nombre de juristes qualifient de génocidaire, nous crions l'urgence, nous hurlons notre attente vis-à-vis des responsables politiques pour qu'ils exercent, sans aucun délai, une pression qui soit apte à stopper le gouvernement d'extrême droite israélien dans sa folie politique.

Il s'agit ainsi d'empêcher l'entreprise de déplacement et de déportation des Gazaouis et, fondamentalement, d'obtenir la fin de l'occupation et la création d'un Etat palestinien en application des résolutions de l'ONU.

Pour dire stop au génocide en cours,

Pour que les dirigeants français et européens prennent leurs responsabilités de façon à arrêter le gouvernement israélien,

L'action, c'est maintenant !

Chaque année, sont organisées des initiatives de solidarité avec le peuple palestinien autour du 15 mai, date choisie pour rappeler la Nakba. La LDH (Ligue des droits de l'Homme) appelle à rejoindre les rassemblements et manifestations qui se tiendront cette année le 17 mai.

